

Projet crèche APEL

Participants : -Classe de CM2

-Enseignante

-Adjointe en pastorale,

-Bénévole

En lien avec le thème « Il était une fois... une crèche au temps de... », la période des premiers Normands a été choisie. En effet , en 2025 , nous fêterons le Millénaire de la Normandie.

Les enfants ont réfléchi ensemble à ce que représentent pour eux les premiers Normands, descendants des Vikings. Ils ont retenu les drakkars, les petits villages de huttes, la tapisserie de Bayeux , les soldats Normands .

Ils ont listé ce qu'ils pouvaient trouver dans leurs jouets de la maison : un château fort , des figurines de soldats , des animaux de ferme, des bottes de paille, des petits dragons...

Au cours de plusieurs séances, les enfants, aidés la bénévole, ont réalisé la crèche.

Pour les drakkars :

- Ils ont découpé des briques de lait et les ont peintes en gris .
- Ils ont coupé des feuilles cartonnées en forme de voile. Ils ont colorié ces voiles avec des rayures rouges.
- Avec des bouchons de liège et des tiges blanches rigides, ils ont fabriqué les mats tenant les voiles

- Sur des petits disques , tracés au compas , dans du carton fin, ils ont imaginé des boucliers de style viking. Ces boucliers ont été collé de part et d'autre des drakkars.

Pour la Nativité

Les enfants ont modelé une arche en pâte à sel à partir d'un modèle de crèche celtique . Des personnages déjà existants ont été ajoutés.

Pour les casques de soldats :

Les enfants ont tracé des petites bandes dans du carton gris . Ils les ont découpées, collées en couronne. Puis ils ont fixé des plus petites bandes sur le dessus et dessiné un point noir à chaque extrémité pour représenter les clous.

Pour les huttes

Les élèves ont apporté des boites de conserves de différentes tailles. Ils ont peint en noir les grands côtés. Avec du carton ondulé de différentes couleurs, ils ont créé les toits des huttes.

Sur des rondelles de bois, découpées par un adultes , ils ont fixé , au pistolet à colle , des noisettes et des petites branches .

Le travail en équipe a permis à chacun de respecter l'autre, de tenir compte des idées de chacun, de collaborer et de produire une crèche collective.







